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JFA キッズプログラム いわて ２００９                          (社)岩手県サッカー協会 キッズ委員会 

  

 

 

U-6／U-8 in かまいし 写真館 
************************************************************************************************ 

日 時： 2010 年 2 月 11 日 （木・祝） ＜U-6 午前の部＞9：30～12：00 ＜U-8 午後の部＞13:00～15:30 

会 場： 釜石市民体育館 

主 催： （社）岩手県サッカー協会 

共 催： 釜石市教育委員会／釜石市体育協会 

主 管： （社）岩手県サッカー協会 キッズ委員会／（社）岩手県サッカー協会 沿岸支部／釜石市サッカー協会 

後 援： （財）日本サッカー協会（JFA） 

内 容： サム（元マンチェスター・シティ）のサッカークリニック、原則 5人制ゲーム（1 チームあたり 3 試合） 

* サッカーに親しんだことのない子供も含め、多くの子供にボールを蹴る楽しみを味わってもらう 

参加者： 81 名 （ U-6： 24 名 、U-8： 57 名 ） 

           U-6：3 チーム(17 名)、個人参加 7名 

           U-8：9 チーム（51 名）、個人参加 6名 

運営スタッフ： 10 名  地元 7 名、岩手県サッカー協会 キッズ委員会 3 名（荒川 裕司 、伊藤 環、岩間 雪乃） 

* 統括責任者： 荒川 裕司 

* 地元責任者： 白浜 淳 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

U-6 参加の子どもたち         サムさん紹介              スタッフとあいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

地元責任者のコメント 
初の釜石開催となり、大変ありがとうございました。ケガもなく、子どもたちは楽しかったと思わ

れます。試合に参加できない子へのケアの方法、勉強になりました。参加者募集については、もっ

と工夫が必要であったと感じました。 

                                       白浜淳 

サムさん（元マンチェスター・シティ）のコメント 
今日はとっても良かったです。子どもたちの将来を楽しみにしています。 

子どもたちは、サッカーが好きなのがわかりました。このまま続けてほしいです。 

また、このフェスティバルも続けてほしいです。 
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担当スタッフ コメント
・転んだりしても特に泣くこともなく、みんな元気にボールを追いかけていて良かったです。途中「試合に

出たくない」と言う子もいましたが、最後は全員プレーできたので、とても良いフェスティバルだったと

思います。（U-6 担当 菊池裕） 

・子どもたちの迫力あるプレーやテクニックに大変驚きました。今度は青空の下で一緒にサッカーをしたい

と思いました。（U-8 担当 岩間正広） 

 

 

アンケート抜粋（参加されての感想等） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

*********************************************************************************************** 

統括責任者 コメント 

 
初めての釜石開催となりました。 

元マンチェスター・シティのプレーヤーであったサム先生のクリニックも有り、寒い中ではありましたが、

多くの子供達に楽しんでもらえたと思っています。 

年度の後半という事もありますが、U6・U8 共にサッカースキルが高い子供が多数おり、１ランク上のゲーム

を見せていただいた思いです。 

午後の運営について、コートスタッフにとってはかなりハードなスケジュールでしたが、地元スタッフ方々

のご尽力で無事に終了出来ました事は、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。 

今回の開催を機に、釜石における「キッズ」がより盛り上がる事を期待しています。 

 

荒川 裕司 

*********************************************************************************************** 

 

（編集： 蝦名 浩明） 

・近くで開催される度に参加しています。これからも参加したいです。（U-8 父母） 

・一年を通して、U-6/U-8 の試合がもっと増えていけば、子どもたちの楽しいという気持ちが高く

なって、サッカー人口が増えると思います。（U-6/U-8 父母） 

・コートをもう少し大きくしてほしかった。U-10 の機会も増やしてほしい。（U-8 父母） 

・サムさんのサッカーを高学年にも教えてほしいです。参加できて良かったです。（U-8 父母）

・試合数、試合時間を増やしてほしい。（U-8 父母） 

・個人参加のチームは、交代が出ることがないような組み合わせにしてほしい。（U-8 父母） 


